【学校教育目標】可能性への挑戦~これからの社会に必要とされる資質・能力の育成を目指して~

学校だより

第6号



向島中だより

平成30年12月21日

〒722-0073 広島県尾道市向島町 16058-20 TEL 0848-44-0416 FAX 0848-44-1144 発行者:尾道市立向島中学校 教 頭 向井 昌行

「新たな目標」や「更に高い目標」に向かうスタートにしよう!

2学期が終わり明日から冬休みとなります。平成30年も残りわずかとなりました。皆さんにとって 今年はどのような年だったでしょうか。明日からの冬休みでは、一年を振り返り、来年に向けて決意を 新たにするなど、気持ちを引き締めて新年を迎えてください。

冬休みは約二週間と短い休みです。特に,三年生は,進路に向けて追い込みとなる大切な時期となります。充実した時間を過ごし,三学期には,目指す目標が叶えられることを願っています。

ところで、私たちには、一年の中で必ず転機となる日があります。誕生日、入学の日、卒業の日、始業の日、終業の日、毎月の始め、毎週の始めなどです。こうした節目の日を利用して、「きっかけとなる日」を活かしていけば、その日がその人にとって「転機となる日」になるのです。年末・年始をはさむ冬休みは、今年の自分が成長したことやできなかったことをじっくりと振り返り、新たな目標を立てる最も転機となる日があります。一年の終わりの日「大晦日」と、一年の始まりの日「元旦」です。このチャンスの日を、「新たな目標」や「更に高い目標」に向かって、スタートする日にしてください。「転機の日」に、できるかどうかは、あなた自身です。

冬休みは『今年の自分』そして『来年の自分』のあり方を家族の中でしっかり考えてみてください。そして、3学期の始業式では、決意に満ちあふれた顔のみなさんに会えることを楽しみにしています。

生徒会執行部の引き継ぎ式がありました。

本日,終業式の後に生徒会執行部の引き継ぎ式がありました。3年生の現執行部から2年生の新執行部へ,バトンが渡されました。現執行部は、向島中学校を更によくしようと努力してくれました。特に行事では、強いリーダーシップを発揮して同級生や下級生を引っ張ってくれました。また、周囲をなごやかにするとても良い雰囲気を持った執行部でした。1年間お疲れさまでした。

新執行部には、今までの良い伝統は継続しつつ、自分たちのカラーを出しながら、学校を良くしていってほしいと思います。周囲を動かすことは大変なことですが、このメンバーなら困難なこともきっと乗り越えてくれると思います。がんばりましょう。